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をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

☆、山谷 奈緒子(やまたに なおこ)さん 

今年度からは箕面市立第三中学校で働いています。毎日ドキドキしながらも新しい環境で頑張っています。二中のみなさんと

過ごせたこと、ずっと忘れないと思います。一年間たくさんのあたたかさをありがとうございました。 

 

☆、福本 芙美香(ふくもと ふみか)さん 

二中のみなさん、お久しぶりです。お元気ですか。心配とさみしさでいっぱいですが、みんなが新しいクラスを素敵なクラスにで

きること、新体制の部活動を引っ張れること、先生は知っています。また、どこかで会ったら声をかけてくれると喜びます♪ 

 

☆、宮田 茉耶(みやた まや)さん 

この度、転勤することとなりました保健体育科の宮田です。二中で過ごした日々はとても楽しくそして、かけがえのない時間でし

た。離れるのがとてもとても悲しいですがみなさんの笑顔や頑張っている姿を思い出して力をもらいたいと思います。それでは、ま

たどこかで会えることを楽しみにしています。ありがとうございました。 

 

☆、鈴木 孝浩(すずき たかひろ)さん 

二中の生徒のみなさん、教職員のみなさん、二中校区の地域のみなさんなどのおかげで、たくさんの思い出をいただきま

した。二中での勤務を通して、自分も成長させていただいたと感謝しています。ありがとうございました。 

 

☆、文 真悠（むん ちにゅ）さん 

気づけばあっという間の 6 年間でしたが、生徒のみなさんと一緒に笑ったり、時に悩んだりと毎日が本当に濃く

て、思い出がいっぱいです。先生や保護者、地域の方々にもたくさん支えていただきました。二中での経験を胸 

に、一中でも頑張っていきたいと思います。みなさんのこれからをずっと応援しています。本当にありがとうござ

いました！ 

 

☆、中田 篤(なかた あつし)さん 

先生は新しい学校に慣れるために奮闘しています。上手くいかないときは二中を思い出しながら頑張っていま

す。みなさんも新しい環境で不安もあると思いますが、今、その場所でできることを頑張りましょう。お互い頑張

ろうね！ 

 

☆、酒井 綾(さかい あや)さん 

 二中生のみなさん約 3 年間ありがとうございました。これからも身体と心を大切に、無理せず自分らしく過ごし

てください。また会える日を楽しみにしています。 

 

☆、乾 純至(いぬい じゅんじ)さん 

保健体育科を担当していました、乾純至です。1 年と言う短い間でしたが、本当にありがとうございました。私は今

年もバレーボール選手として、精進してきます。試合見にきてくださいね。皆さんお元気で。 

 

☆、北氏 みのり(きたうじ みのり)さん 

 6 年間、大変お世話になりました。思い返すと二中だったからチャレンジできたことがたくさんあります。でも、

これら貴重な経験を色々できたのは、みんなが周りを思いやる気持ちを行動につなげていったからだと思います。

そんな素敵な学校で 6 年間過ごすことができて本当に感謝しています。ありがとうございました。またお会いでき

る日を楽しみにしています。 

 

～二中のためにご尽力いただき、ありがとうございました。 
今後とも新しい学校、環境でご活躍されることを願っています～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動部 名前 文化部 名前 

野球 矢吹、(管理職) 吹奏楽 中野、松下 

サッカー 髙田、竹中 創作美術 藪原、益住 

テニス（男） 田中、中川 茶道 端山、居場、登 

陸上 西村、水越   

バスケット 
    ボール 

(男)中井、中尾、(稲岡)   

(女)比嘉、稲岡、(中尾)   

バレーボール 

(女)遠藤、(居場、矢吹)   

(男)小寺、柴、(矢吹)   

卓球 山本、小谷内 人権科学ｻｰｸﾙ 冨鶴、長谷川 

水泳 田所、前中、(松下)、<島>   

バドミントン（女） 岩﨑、毛受   

二中の窓  

5月号 

令和7年(２０25年) ５月１4日（水) 

箕面市立第二中学校 

～コラム～ 二中の窓の歴史 

3号まで発行した「二中の窓」ですが、いつから始まったのか、ご存知でしょうか？ なんと創刊号は、2001年の7月

19日に発行されていました。今から約24年前から続いていたと思うと、歴史が感じられます。そんな創刊号を作成され

たのは、新転任の先生として紹介した主原先生です。当時二中に勤められており、その時に作られたそうです。地域と二

中とのつながりをつくりたいという想いで始まり、「窓」という名前にもそんなメッセージが込められているとのことで

す。 

次号からは、トモリンクスのみでの配信になります。形が変わっても、14年前と変わらず地域と二中の 

つながりとなるよう頑張ってまいります。 

◆教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォーム」でも受け付けております。 

二中を去られた先生方からのメッセージ 
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